

n voiture! À la rentrée. Iulie Andrieu sillonnera la France à la recherche de tout ce qui fait la richesse culinaire d'une région. L'animatrice qui attend un heureux événement avec son mari, Stéphane Delajoux - retrouve France 3, qui diffusera en access, chaque samedi, Les carnets de Julie. Première étape : le Pays basque.

Quel est le concept des Carnets de Julie ?

Partir à la recherche et à la découverte du répertoire culinaire de nos régions, en mettant en valeur les produits locaux et les recettes, parfois oubliées, qui font partie de notre patrimoine. Nous avons notamment redécouvert la cousinette. au Pays basque, ou l'éclade, sur l'île de Ré. Chaque émission se déroule dans une région et, en fin d'émission, trois cuisiniers amateurs réalisent trois recettes qui ont traversé les siècles.

Vous retrouvera-t-on malgré tout dans Cà vous, sur France 5, à la rentrée ?

Je vais continuer, mais pas de manière aussi régulière.

Fourchette et sac à dos vous amenait à voyager dans le monde. Ces Carnets en régions sont-ils aussi

un moyen de privilégier votre vie de famille?

l'aimerais bien, mais, dans la réalité, ce n'est pas vraiment le cas. Pour Les carnets, je pars toutes les semaines alors que, pour Fourchette et sac à dos, c'était cinq à six fois par

AVEC LES PRODUCTEURS D'IROULÉGUY

« Je suis allée voir les producteurs d'irouléguy, un vignoble local. Ils travaillent en biodynamie. Ils limitent au maximum les éléments chimiques, n'utilisent que des produits bio et suivent les rythmes lunaires et planétaires. »

an. Bon, là, je n'ai plus de décalage horaire à gérer et les voyages sont moins longs... Ma vie de famille est essentielle, mais certaines femmes vont cinq jours par semaine au bureau, moi je pars quatre jours par semaine en province. O

> **PROPOS RECUEILLIS PAR** STÉPHANIE RAÏO

DANS UN ÉLEVAGE DE PORCS PIE NOIR

